

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIO DE LA SUSCRIPCION
Madrid 6 reales
Provincias, extranjero 26
Extranjero y Ultramar 36
Numeros Usos 3 reales
sección 2 reales

AÑO XIV.—NUM. 999 DE LA NOCHE. MADRID.—LUNES 10 DE JUNIO DE 1861.

EDICION DE LA MAÑANA

Cuando se va bajando en España, como se puede ver por algunos hechos recientes el interés de los capitales, preciso es que se empleen en las empresas industriales; pues ellas solamente pueden asegurarles el interés que actas estaban acostumbradas a percibir. Así pues, creemos que desde ahora vamos a entrar en una nueva era para todas nuestras grandes sociedades, y que encontraran desde hoy en España el mismo capital que hasta ahora han debido exclusivamente buscar en el mercado de París. Concebimos esta esperanza, al ver los resultados que obtiene aquí la Sociedad Hullera y Metalúrgica de Asturias, cuyas obligaciones producen 6 por 100 fijo de interés y tienen además una prima de amortización de 2 por 100, que no pueden dar las acciones de carreteras sorteadas a la par.

La música del ayuntamiento recorrió el 5 por la mañana las calles de Tarragona, acompañando a los pregoneros, que de gran gala publicaban el parte telegráfico anunciando el feliz parte de S. M. la Reina, noticia que oían con júbilo los pacíficos habitantes de la misma.

El martes en la tarde fué muerto de una terrible puñalada, un individuo de Sevilla, conocido por el *Mena*, que se paseaba por la orilla del río. El matador se fugó.

Preparábase en Barcelona un gran banquete de cuatrocientos cubiertos que debía celebrarse el lunes próximo, para obsequiar al Sr. Monturiol.

El Sr. D. Víctor Balaguer ha obtenido el título de *maestro en goya ciencia*, concedido por el tribunal mantenedor de los jueglos florales de Cataluña, por haber ganado tres premios seguidos en otros tantos certámenes.

El señor marqués de los Castillejos, ingeniero general, visitó el martes último los cuarteles y edificios militares de Reus. En París se ha estrenado una ópera cónica escrita por Mr. de Mony, presidente del cuerpo legislativo francés con el extravagante título de *Mr. le Champfleur*, permanecerá en su casa el 24 de enero.

Noticias que *La Patrie* dice haber recibido de Italia califican de falsa la noticia de que Garibaldi se propone volver a América si las cesas de Italia no cambian pronto.

Nuestro apreciable colega valenciano *La Opinión*, pretende que *La Correspondencia* ha dicho que en la fonda de la estación de Almansa se desnuda al pobre viajero que llega. Como quiera que *La Correspondencia* no tiene por costumbre calificar hecho alguno con palabras semejantes o parecidas, cumplenos manifestar que nuestro colega ha padecido una equivocación, atribuyéndole tal noticia. Nosotros, que hace tiempo hablamos algo de

aquel establecimiento, lo haremos con referencia a lo que dijo un periódico de Valencia, cuyas palabras trascribimos; y si por nuestra cuenta hubieramos de decir algo de la fonda en cuestión sería que en ella se nos ha servido a los mismos precios que en las demás de la vía férrea del Mediterráneo, precios que por otra parte no pueden tener variación, porque están fijados por el consejo de administración del ferrocarril.

Los propietarios de fincas en la tierra de Córdoba han celebrado una reunión con el ayuntamiento, acordando los medios de llevar a cabo la recomposición de todos los caminos que se dirigen a aquella.

Con el fin de restablecer el extinguido depósito de Cáceres, secundando los deseos del gobierno de S. M. que ha dictado estrictas reglas para la reforma y restauración de estos útiles establecimientos, el señor alcalde de corregidor ha invitado a varios mayores contribuyentes, vecinos y forasteros,

para que se sirvan contribuir a tan filantrópico objeto, suscribiéndose por el número de fanegas de trigo y centeno que tenga por conveniente, habiendo hasta ahora hecho algunos de los propietarios generosos donativos.

Ya están en el cárcel de Málaga los 13 individuos que fueron presos en Comares, por haber promovido un escándalo y atentar contra la autoridad.

El lunes último fondeó en el puerto de Santander la fragata *Hermosa de Trasimera*, procedente de la Habana, habiendo hecho el viaje en poco tiempo y sin que hayan experimentado el menor contratiempo, los 44 pasajeros que ha conducido.

Un periódico de Santander dice que los señores duques de Montpensier han avisado que llegarán a aquella ciudad el 22 del corriente.

En el mercado de granos de esta corte de hoy se vendieron 1.832 fanegas de trigo de 54 a 58 reales, quedando por vender 3.430. Cebada de 23 a 25 reales, la algarroba a 27-12,00 y se odió su obesidad.

Otro día recibimos las siguientes DRS.

PACHOS TELEGRAPHICOS.

Turín 8.

Los teatros y la Bolsa tanto aquí como en Génova han estado cerrados y las tienblas lo están aún siendo el luto general. El rey ha ofrecido a la familia de Cavour el sepulcro de Luigia para los restos del conde.

Breslau 8.

El periódico oficial de Varsovia explica, para evitar dudas y falsas interpretaciones, lo que debe comprenderse por traje sedicioso. El general Sokoranski ha aumentado su escolta personal de cosacos. Se habla de la llegada del príncipe Miguel.

Bucarest 8.

El ministro de Negocios extranjeros anuncia que la Puerta ha consentido en la unión completa de los Principados: una conferencia se reunirá en París para el arreglo de esta cuestión.

La contaduría general de la deuda pública ha dado a luz un estado demostrativo

Londres 8.

Las noticias de Nueva York llegan al 27. Los separatistas se fortificaron en Mississippi y esperaban refuerzos de Richmond. Se suministraron 5.000 hombres las tropas federales de Virginia. El general Butler había tomado la ciudad de Hampton. En Pensacola hay 105.000 separatistas. Las federales harán movimientos para cortarlos. Será nuevamente bloqueado Charleston. Han sido conducidos 23 presos al fuerte de Monroe. Se ha suscrito a 85 el empréstito federal de nuevo millones de dólares.

Paris 8.

Víctor Manuel fue dos veces a ver al conde de Covour durante su enfermedad, y el emperador Napoleón preguntó frecuentemente por su salud por despacho telegráfico.

Casi toda la prensa de Europa aconseja a los que dirigen los destinos de Italia que hagan abnegación de cuestiones personales y de partido y que sigan la marcha trazada por Covour con tanto talento como prudencia.

Un despacho de Siria anuncia que las tropas que salieron de los diferentes puntos que ocupaban habían llegado el 27 a Beyrouth y que los días 28 y 29 debían embarcarse. De un día a otro se las espera aquí.

EDICION DE LA TARDE.

S. M. la Reina continuaba bien en su sobreparto. S. A. R. la infanta doña María del Pilar, no tenía novedad a la fecha del último parte oficial dado por el señor marqués de San Gregorio a las diez de la noche del domingo.

La *Gaceta* de hoy no contiene ningún real decreto ni disposición de interés general.

Por el ministerio de la Guerra se publica en la *Gaceta* una relación de 17 tenientes de infantería promovidos por real orden de 4 del actual al empleo superior inmediato.

Ha sido nombrado comandante del regimiento del Príncipe D. Vicente Guijarro.

Se ha concedido la pensión de 2.750 reales anuales en la plaza de San Hermenegildo a D. Francisco Urquiza y Bueno, donde Fernando García Acevedo y D. Juan Correa y Rey.

Ha sido promovido al empleo de coronel de ingenieros del ejército de Cuba el teniente coronel don Salvador Arizón y Castro.

El comandante D. Fernando Recacho y Fuertes se ha encargado del mando del segundo batallón del segundo regimiento de ingenieros.

Ha sido nombrado jefe de Estado mayor de Castilla la Nueva, el coronel D. Francisco Garvayo y Torres.

D. Francisco Monteverde ha sido nombrado auditor de la comandancia general del campo de Gibraltar.

La contaduría general de la deuda pública ha dado a luz un estado demostrativo

todas las consecuencias de este amor que alimentó en mí!

Ignoro lo que es el amor: conozco no mas las leyes del honor y no tengo derecho de castigar a la dama ni su marido.

Os repito, que partiremos mañana! Solo aguardo

ver a ese emigrado que asegura haberla visto.

Monsieur de Lage no respondió, aguardando que la noche calmara la exasperación de Carlos y por la primera vez desde que se conocían, se separaron sin estrechar sus manos.

Al día siguiente Carlos se levantó al rayar el alba y dijó a su amigo:

— Hace unos días que mi desesperación necesita de

toda vuestra indulgencia. Me perdonais?

Por fonda respuesta el joven se arrojó en sus brazos

comovido.

— Os hago sufrir, a vos, a quien amo tanto como a un hermano!

— Si me amais, nada mas apetece.

— Conducidme a ver a ese emigrado, y partiremos

en seguida.

— Quereis verle?

— Si, pero no temais, no me permitiré la menor

frase indigna de mi.

— Asi lo espero, y contad como siempre conmigo.

Ambos se dirigieron a casa del emigrado que refirió

cuanto Mr. de Lage había dicho la víspera, escuchándole Carlos con la mayor serenidad.

— Estais cierto, caballero, exclamó, que la persona

que viajaba bajo el nombre de Mad. de Lorry era la

duquesa d' Eponnes?

— El hombre que la acompañaba me lo aseguró.

— Y ese hombre era su marido?

PUNTOS DE SOSTENACION.

Solo en Madrid.

Falleció de la Plata de Santa Anna, y en

sala del Despacho, num. 16.

De provincias se hace las

demanda libranzas a edificios del corredor.

gracias por el fasto suceso que celebró

la monarquía.

La capitana del puerto de Vigo ha pu-

blicado el resumen de las embarcaciones

mercantiles nacionales y extranjeras que

han salido de él en el mes pasado, resul-

tando haber entrado 23 buques nacionales,

en lastre, con 1.511 toneladas, 146 nacio-

nales con carga, con 14.815 toneladas, 5 es-

tranjeros en lastre con 758 toneladas y 26

extranjeros con carga, con 6.300 tone-

ladas.

La sociedad económica madrileña contin-

uó antes de aver la discusion de colonias

peninsulares, y después de haber resumido

el señor D. Agustín Pascual las razones

aducidas en el debate en pro y en contra de

la proposicion pendiente, fue desechada en

rotación nominal, entrándose en seguida

en la discusion de la enmienda presentada

en la sesion anterior por el Sr. D. Camilo

Labrador, que tuvo que suspenderse por lo

avanzado de la hora.

En los días 7 y 8 de julio tendrá lugar un

eclipse anular de sol, que podrá ser obser-

vado por nuestros hermanos de la expedici-

ón a Cochinchina, pues invisible en Paris

y Madrid, se hará manifestó en una pa-

cina parte del imperio chino, en parte de

la Australia, en una pequeña porción del

gran Océano del Sur y otra pequeña

parte del mar pacifico del Norte. Empezará

en la tierra a las 10 horas 53 minutos, el se-

gundo tiempo medio astronomico de San

Fernando, hallándose a la longitud 106° 18'

al E. de San Fernando y latitud 3° 53' el

primer punto que le vera. El eclipse ter-

minará en la tierra a las 16 h. 36' 5" termino

el tiempo medio astronomico de San Fernan-

do, hallándose a la longitud de 160° 12' al Oes-

te de San Fernando, y latitud 19° y 11' el

último punto que le vera.

La nueva empresa que ha tomado á su

cargo el teatro del Circo de Barcelona, se

ha propuesto, introducir grandes mejoras

en el local, así como formar una compañía

dramática de primer orden, para la cual

cuenta ya, como base de ella, con la dis-

tinguida actriz doña Matilde Díez y con los

hermanos Catalina.

Ha vuelto á funcionar la compañía dra-

mática que había en el teatro de Badajoz,

habiéndose puesto á su frente el conocido

actor Sr. Montaño, hijo de aquella ciudad,

y en la cual es muy aplaudido.

</

dejaron vacunar sus hijos. Se les había persuadido de que por este medio trataban sus enemigos de enervar y aun de extinguir su raza. Pero en la actualidad parece que van ya d'apareciendo tales preocupaciones, y que son muchos los que se apresuran a hacer a su prole participes de los beneficios de la vacuna.

El traje de casa mas recomendado para señora, según le describe *El Correo de la Moda*, se compone de vestido de grés color de avellana claro, con cuadritos formados por rayas mas oscuras y adornado por vivos y botones verdes. Cuerpo y falda unidas, de corte de sotana ó á la emperatriz, cerrada la costura de delante con un vivo y botones verdes de arriba á abajo. Del mismo cuerpo sale la hombrera, que forma picos sobre la manga, ribeteados de verde y con un botón en cada pico. Manga entrena de codo, con vivo y botones en la costura esterior, y vuelta de picos adornados como los de la hombrera y los bolsillos. Cuello y mangas de batista, bordado el primero. Peinado de bandos rizados y adorno de felpilla grana.

El sombrero mas acomodado á la presente estación es, con arreglo al último figurín de señora, de paja de arroz, adornado con terciopelo y cintas color de pensamiento, encaje negro, flores de adormidera, uvas negras y espigas. El bavocet de tul va cubierto de encaje negro, con bies de terciopelo al borde y rizado de blonda negra á la cabeza; sobre el ala lleva una corona de flores, racimos y espigas, sostenida por cintas color de pensamiento, y el bandó á la cara le forman un rizado de blonda blanca, con adormideras y escarapelas de blonda negra sobre la frente. Cintas anchas moradas y negras, sujetan el sombrero.

Nada menos que siete puntos a cada mas graves abraza la acusación de esta que pesa sobre el famoso Sr. Mires. Los que se refieren mas directamente á empresas españolas, son:—1.º haber distraido en 1860, en perjuicio de los accionistas de la compañía del ferro-carril de Zaragoza a Pamplona, una suma de 9.151.750 francos que solo se les había entregado a título de préstamo, y con obligación de hacer un uso ó empleo determinado; 2.º haber distracto y dirigido en la misma época dineros que solo les fueron entregados a título de orden con encargo de emplearlos á un uso determinado, y de devolverlos y representarlos, y esto con perjuicio de los suscritores del ferro-carril de Pamplona, en particular de los Sres. Courtier, Flamant, Blanchet, Lewis, Gromard, Rosier, Legendre, Judit, Hewieux.

Con el nombre de *Amiga de las Bellas Artes* se ha establecido en Granada una sociedad que trata de establecer una exposición permanente de objetos artísticos. El intendente militar de Sevilla ha sido trasladado á Zaragoza, reemplazándole el jefe de igual categoría Sr. D. Gerónimo de Montenegro.

En Oviedo se ha abierto una suscripción con objeto de reunir fondos para obsequiar al Sr. Uria, director general de obras públicas, su paso por aquella población.

El viernes se alarmaron las gentes del barrio de Santa Lucía, estramuros de Cartagena, por haberse dicho que en el cementerio general, próximo á dicho barrio, se oían lamentos que se suponían de alguna persona que había sido enterrada viviendo muerta. La autoridad tomó las medidas oportunas y después de hacerse el registro oportuno resultó que toda la alarma no tenía fundamento, y que no se habían oido semejantes lamentos.

Dentro de pocos días se abrirá en Santander la nueva subasta para la negociación de las acciones del empréstito provincial de 4.500.000 rs. con destino á carreteras. Este acto es la continuación del anterior que quedó sin efecto por no haberse presentado proposiciones que alcanzaran el tipo mínimo por la diputación.

Ha salido de Lisboa para España el señor Claudio de Chaby con el encargo especial de recoger documentos concernientes á la historia de la guerra de la independencia peninsular.

El emperador Napoleón acaba de dictar las correspondientes órdenes para que se ensaye en las montañas del Rosellón la aclimatación de una planta, á la cual se da el nombre de *Bambou* (caña bambú) de las montañas. Esta planta, cuyo cultivo es muy fácil, promete dar, al decir del periódico francés de quien tomamos esta noticia, importantes resultados en la frondosidad de las montañas situadas en los departamentos meridionales del vecino imperio. Si prueba esta planta en el Rosellón, no dudamos que también será importada en varias de nuestras comarcas, cuyo clima corresponde con aquél.

El precio de la carne que subió bastante en Andalucía ha comenzando á bajar: en Córdoba descendió dos cuartos en libra el sábado último.

La autoridad local de Jaén ha dispuesto que sus dependientes recojan y conduzcan á los asilos de mendicidad á todas las personas que encuentren implorando la caridad pública, para evitar que se ejerza la mendicidad como oficio, que cómo tal sirve a muchos vagos que pudieran dedicarse al trabajo.

Los ovetenses han tenido desgracia este año con la procesión del Corpus, pues lo vivió tanto el día que debió celebrarse que no pudo salir, y el jueves último destinado á celebrarla tampoco pudo efectuarse porque las nubes volvieron á descargar fuertes chaparrones.

Las variaciones atmosféricas se están sucediendo con gran rapidez, sobre todo en Andalucía, donde se siente ahora un frío tal que las gentes han tenido que envolverse en sus abrigos como si fuese enero el mes que corre.

En Córdoba se trata de establecer una partida rural para la seguridad de los propiedades rústicas. Los propietarios y labradores de aquel término costearán la partida, cuyo reclamo se estaba redactando.

El intendente militar de Sevilla ha sido trasladado á Zaragoza, reemplazándole el jefe de igual categoría Sr. D. Gerónimo de Montenegro.

En Oviedo se ha abierto una suscripción con objeto de reunir fondos para obsequiar al Sr. Uria, director general de obras públicas, su paso por aquella población.

El viernes se alarmaron las gentes del barrio de Santa Lucía, estramuros de Cartagena, por haberse dicho que en el cementerio general, próximo á dicho barrio, se oían lamentos que se suponían de alguna persona que había sido enterrada viviendo muerta. La autoridad tomó las medidas oportunas y después de hacerse el registro oportuno resultó que toda la alarma no tenía fundamento, y que no se habían oido semejantes lamentos.

Está ya muy adelantada la construcción de los baños de Diana, en Málaga, los que deberán quedar completamente listos para mediados del mes actual: también se ha principiado á colocar junto al espigón de sanidad, el nuevo establecimiento que se inauguró en 1859, y no se abrió al público

en el anterior, á consecuencia de las calamitosas circunstancias que afiguraron á aquella capital.

La Gaceta de los Caminos de Hierro elogia la disposición del gobierno, de autorizar que los soldados trabajen en las obras públicas, y cree que ésta llamada á producir resultados muy satisfactorios, tanto mas cuanto, que se nota una gran escasez de brazos para el trabajo.

Una correspondencia financiera de París, fecha 4 de junio, habla del gran éxito de la suscripción de las obligaciones de ferrocarriles. A pesar de haberse cerrado el 28 de mayo el plazo de la suscripción, no era conocida todavía la cifra total de las obligaciones suscritas; pero se aseguraba que había alcanzado á muy cerca de cuatro millones; es decir, que para una suma de 230 millones de francos que se le ofrecía al público, ha suscrito este una equivalente á 360 millones.

Una de las poblaciones que relativamente ha tenido mas aumento en sus habitantes desde que se hizo el censo de 1857 hasta el practicado en el año ultimo, ha sido la d. Cadiz, pues resulta que desde una á otra época, ha aumentado en 2,216 almas.

Para el 12 se espera en Barcelona al señor conde de Reus, marqués de los Castillejos. El vapor *Hamburgo* pasará al puerto de Tarragona el mismo dia al fin de conducir al bravo general á la capital de Cataluña.

En la polaca goleta *San Mariano* se han mandado desde Cartagena á la Coruña 500 quintales de pólvora.

El Sr. Sanchez Silva, que estaba en Sevilla, salió precipitadamente para Utrera hace dos días á causa de haber muerto en dicha población su señor padre político D. Manuel Herrera.

El número de productos que irán á la Exposición de Portugal es mas considerable de lo que podía esperarse de la parentería del tiempo de que ha podido disponerse.

Los que se reunirán en el antiguo local del Telégrafo, junto á la fuent de la Aduana, en Barcelona, desde el 8 al 15 del que rige, días destinados á la recepción, comprenden todos los grupos y clases del programa, y son procedentes no solo de las fábricas de aquella capital, sino de las de Sabadell, Tarrasa, Villanueva, Gerona, Valencia, Maressa, y otros puntos.

Dicen de Huesca, que se ha recibido en Barbastro con gran júbilo la noticia de haber concedido el gobierno la construcción de un Tranvía que une aquella población con el ferro-carril de Zaragoza.

En la Habana se trata de abrir una suscripción á favor de la familia del fundador y director del *Diario de la Marina*. D. Isidoro Araujo de Lira, cuya trágica muerte ha venido á sorprender dolorosamente á aquella ciudad. El Sr. Lira ha muerto pobre, porque el diario que fundó y dirigió es de una compañía y de la que solo percibía el 20 por 100 de utilidades.

Durante el mes de mayo último entraron en el puerto de Vigo 94 buques nacionales y extranjeros con cerca de doce mil toneladas, y salieron 102 con 11,730 toneladas.

La eficacia y celo que se ha desplegado por las autoridades y sus agentes en el

descubrimiento de los autores del robo praticado en el pueblo de San Andrés del Arroyo, harán que pronto los tribunales hagan sentir la fuerza de la ley sobre aquellos malvados. Un periódico de Valladolid, ocupándose de este asunto dice con fecha del 9:

«Tres de los gitanos que fueron remitidos por el señor gobernador de esta provincia al juzgado de primera instancia de Cervera de río Pisuerga, como autores presuntos del robo de San Andrés del Arroyo han sido reconocidos por algunas de las personas á quienes aquella quadrilla de bandidos saqueó. Dichos tres gitanos son el *Tuntún*, el *Rechel* y el *Obispo*, padre, hijo y yerno. Con esta trinidad no santa, reconocida, como ya indicamos, en el caero de costumbre, hay mas que suficiente para sacar todos los cabos de la madeja, y por consiguiente hay la seguridad de que no serán infructuosos los esfuerzos y desvelos de las autoridades que han intervenido en dichas prisiones, especialmente los del gobernador de esta provincia, lo mismo que los de la Guardia civil.

Sabemos con satisfacción, que dicho señor gobernador ha recomendado al gobernador de S. M. los especiales servicios que en esta ocasión ha prestado el comisario de vigilancia de esta capital, Sr. Cortijo, y que el señor ministro de la Gobernación ha dado al Sr. Aldape las gracias por las disposiciones que con tanto acierto y actividad ha venido adoptando hace un mes. Prende legarán á Cervera los dos gitanos que por consecuencia del viaje del referido comisario á Salamanca, fueron cogidos con 15 caballerías, por la Guardia civil de la línea de Ciudad Rodrigo, según anteriormente hemos ya manifestado, y parece que el señor gobernador de nuestra provincia ha remitido últimamente á aquel juzgado algunos papeles interesantes y un tenedor de plata que una gitana trató de vender en Salamanca, el cual tiene grabado un baculo sostenido por una mano.

Fuad-baja, en contestación á las últimas instrucciones que su gobierno le había enviado, ha dirigido á Constantinopla un despacho en el qual declara que acepta toda la responsabilidad que le incumbe, y responde de la tranquilidad del Libano, para cuya conservación ha tomado las disposiciones mas energicas.

La empresa constructora del ferro-carril de Valencia á Tarragona, acogiéndose en toda su importancia la resolución adoptada por el gobierno, va á emplear en las obras cuantos individuos de tropa pueda obtener para tal objeto.

Sobre la muerte dada en Barcelona por un soldado á un cabo de su compañía, y de cuyo triste suceso dimos ya cuenta, dice el *Diario* de aquella ciudad: «según se refiere de voz pública, y sin que salgamos garantes de la completa exactitud de los hechos, está próxima á fallarse en Consejo de Guerra á causa instruida contra el soldado del regimiento de la Constitución acusado de homicidio de un cabo del propio cuerpo. El procesado ejercía los cargos de berbero y practicante de cirugía, pues aspiraba, dice, á la carrera de médico. Parece que en el dia anterior al del suceso había mediado algún desacuerdo entre él y el cabo, y que el ultimo le amenazó de que daría parte de la falta que el primero había cometido.

Al dia siguiente, encontrándose toda la población en duelo, se realizó el funeral en la iglesia de San Agustín, y el entierro en el cementerio de San José. El entierro se realizó en la noche, y el funeral en la mañana. La misa funebre fue oficiada por el sacerdote de la parroquia, y el entierro se realizó en la noche.

Y montando en su caballo, partió al galope sin cuidarse de si era ó no seguido.

Al apercibirlos Mr. de Kergadion comprendió en sus rostros que nada debía preguntar y se despidió de los jóvenes hasta el siguiente dia. La noche para Carlos fue un continuado insomnio lo mismo que para Valerio, que sin atreverse á turbar el dolor de su amigo, no perdió uno de sus suspiros.

A donde nos dirigimos? exclamó al otro dia Mr. de Kergadion. El ejército de los príncipes está licenciado, y tenemos que ofrecer nuestros servicios á una potencia extranjera.

Pues bien, vos tío, disponed de nuestra suerte, exclamó Mr. de Laze.

Entonces, seguidme á la corte de Prusia: gran número de emigrados se han reunido en aquel país que es el que nos ofrece un sitio mas honroso.

Partamos, pues, señor, exclamó Carlos, la guerra ha comenzado y yo deseo borrar en el estruendo de una batalla mis recuerdos tristes.

Mucho me complace encontrar de nuevo en vos ese deseo de gloria!

Oh, murmuró Valerio al oido de su tío, es mas bien un deseo de muerte!

No estamos lejos del campo de las operaciones y con solo presentarnos al rey de Prusia obtendremos en su ejército puestos dignos de nuestra case;

y tengo además una recomendación del príncipe de Condé que nos servirá de mucho.

Se pusieron en marcha y durante todo el camino Carlos conservó la misma melancolía, el mismo abatimiento. Llegados al cuartel general, se anunciaron a los jefes principales, siendo nombrados instantáneamente oficiales de húsares. (Se continuará.)

compañía en la cuadra y el caballo en su lecho, se le presentó el homicida, y le preguntó:—Cabo fulano, ¿pasó Vd. el parte de que ayer me habló?—Y habiendo recibido contestación afirmativa,—pues yo evitare, le dijo,—que dé ningún otro, y con la navaja de afeitar se le echó encima, y le degolló de la manera mas horrorosa. Con la cabeza casi separada del tronco, la desgraciada víctima pudo dar un algunos pasos, y cayó exámine. El gresor se cundró, y navaja en mano intentó por un momento hacer frente con gesto amenazador al numeroso grupo de soldados que le rodeaban, y que habían sido espectadores, sin poderlo impedir, de un crimen cometido con la velocidad del pensamiento; pero dentro de un breve instante, arrojó lejos de si el arma homicida, y manifestó á los que rodeaban, que habiendo ya quedado satisfecho, se entregaba para que hicieran de si lo que quisieran. —Hemos oido decir que era un joven que hubiera podido prometerse un buen porvenir. Sometido hoy la acción de la justicia, es de temer que termine espiando su crimen de una manera lesastrosa.

En una carta de Madrid que publica el *Diario de Barcelona*, correspondiente al viernes ultimo, se aclara el triste suceso que ha conducido al sepulcro, en la Habana, al joven y apreciable periodista señor Araujo. A nuestro colega catalán dejamos la responsabilidad de la noticia que dice así:—Ya sabrán Vds. la desgracia á que aluden las correspondencias de la Habana, ocurrida á un joven periodista allí muy querido por su talento y recomendables prendas. Se refieren al Sr. Araujo, muerto en desafío por el Sr. Vallin, oficial de aquel gobierno y casado con una hija del señor Galvez Cañero. Es una lamentable catástrofe que envuelve en sus pliegues á dos personas á cui mas apreciables.

En Elche se ha publicado una hoja volante suscrita por los señores D. Aureliano Ibarra y D. Francisco Torregrosa, en la que se inserta una exposición dirigida a las Cortes pidiendo varias reformas políticas en sentido liberal.

El arquitecto provincial de Alicante se ocupa actualmente en la rectificación del proyecto formado para la construcción del edificio en que han de establecerse las oficinas del gobierno, con arreglo á las modificaciones indicadas por la junta consultiva de policía urbana, ó la dirección general de obras públicas.

Dentro de pocos meses la estación de ferro-carril de Alicante quedará unida al nuevo barrio que con actividad prodigiosa se está levantando en las afueras de la que fué puerta de San Francisco, en aquella ciudad.

La procesión que celebró el jueves la parroquia del Pino de Barcelona, fue una de las mas lucidas de la octava. Concurrieron á ella ocho músicas y gran numero de hachas. El pabellón principal á cargo de S. M. el rey, era llevado por el señor Baile del real patrimonio, á quien acompañaban los señores general, segun-

dido cabo y gobernador civil de la provincia.

Una carta de Palma de Mallorca fechada del 5, dice que la diligencia de Msácaraz había sufrido un vuelo en el que habían ocurrido algunas desgracias.

Al dia siguiente, encontrándose toda la población en duelo, se realizó el funeral en la iglesia de San Agustín, y el entierro en el cementerio de San José.

Y montando en su caballo, partió al galope sin cuidarse de si era ó no seguido.

Al apercibirlos Mr. de Kergadion comprendió en sus rostros que nada debía preguntar y se despidió de los jóvenes hasta el siguiente dia. La noche para Carlos fue un continuado insomnio lo mismo que para Valerio, que sin atreverse á turbar el dolor de su amigo, no perdió uno de sus suspiros.

A donde nos dirigimos? exclamó al otro dia Mr. de Kergadion. El ejército de los príncipes está licenciado, y tenemos que ofrecer nuestros servicios á una potencia extranjera.

Pues bien, vos tío, disponed de nuestra suerte, exclamó Mr. de Laze.

Entonces, seguidme á la corte de Prusia: gran numero de emigrados se han reunido en aquel país que es el que nos ofrece un sitio mas honroso.

Partamos, pues, señor, exclamó Carlos, la guerra ha comenzado y yo deseo borrar en el estruendo de una batalla mis recuerdos tristes.

Mucho me complace encontrar de nuevo en vos ese deseo de gloria!

Oh, murmuró Valerio al oido de su tío, es mas bien un deseo de muerte!

No estamos lejos del campo de las operaciones y con solo presentarnos al rey de Prusia obtendremos en su ejército puestos dignos de nuestra case;

y tengo además una recomendación del príncipe de Condé que nos servirá de mucho.

Se pusieron en marcha y durante todo el camino Carlos conservó la misma melancolía, el mismo abatimiento. Llegados al cuartel general, se anunciaron a los jefes principales, siendo nombrados instantáneamente oficiales de húsares. (Se continuará.)

—Qué deseas? le dijo Mr. de Kergadion en

Un periódico extranjero dice que Inglaterra rechaza la candidatura de un príncipe maronita para el gobierno del Libano y propone la de un emir griego católico.

Una de las poblaciones donde siempre existen gentes desocupadas y de intenciones no muy apreciables por cierto, es en Málaga. Tales gentes se dedican a propagar falsas noticias. Por último, *El Correo* dice que habían extendido la voz de que se tomaban precauciones militares que se hallaban en abierta rebelión muchos pueblos de la provincia, y no sabemos cuántas cosas más por el estilo; no existiendo absolutamente nada de todo ello, y reinando el orden en toda la provincia lo mismo que en la capital. Los individuos dados a alarma van consiguiendo, y este es su castigo, que pocas personas les den crédito, porque en contra de sus ridículas patrañas está siempre la realidad, contra la que en vano se lucha y se luchará.

Para tragar de calle se usa vestido de glaseado con volantitos de la misma tela, terciopelo estrecho y puntilla negra. Falda con cinco volantes, de seis centímetros cada uno, y separados entre sí por una distancia de dos: estos volantes van colocados a tablas para que formen un espeso encañonado, y llevan una puntilla a la cabeza y un terciopelo y puntilla al pie. Cuerpo alto, liso, abotonado por delante, y talle redondo.

Un establecimiento de Beneficencia que hace años existe en Madrid, prestando desde su fundación verdaderos servicios a la humanidad parece que va a entrar en breve en el número de los patrocinados por el gobierno de S. M. Nos referimos al hospital de parturientas que bajo la advocación de Santa Paula fundó en 1857 la señora doña Carmen Valenzuela, y el que desde aquella época viene sosteniéndose con los socios que la caridad pública le ha prodigado. El expediente que se formó para obtener las oportunas licencias que colquen a aquel asilo dentro de todas las condiciones legales, está a la resolución del Consejo de Estado, y parece que no tardará en resolverse.

El sábado se celebró en el palacio de Recoletos, bajo la presidencia de Sr. D. José de Salamanca, la junta de los accionistas del ferrocarril de Pamplona a Zaragoza.

La Memoria, después de dar cuenta del estado de las obras, de la conclusión de las secciones entre Pamplona y Tudela, y del adelanto de la sección entre Tudela y las Casetas, después de anunciar la creación de un servicio de diligencias entre Jarduque y Tudela, da a conocer el estado financiero de la sociedad, y sus esperanzas de porvenir. Trata de las negociaciones entabladas con la compañía de Madrid a Zaragoza y Alicante, para manifestar que, si no han sido prosseguidas con mayores esfuerzos, es porque la compañía no quería parecer demasiada importancia, y había juzgado necesario consagrarse con preferencia todos sus esfuerzos a la conclusión de su línea y al desarrollo de su tráfico. Termina, en fin, pidiendo a la junta que dé la aprobación a la elección ya hecha por el consejo de nuevos vocales, entre los cuales recordamos los nombres de los señores González Brabo, Chatelus, Courpon y Delahante. La junta aprobó la Memoria, el balance y las cuentas, autorizó al consejo de administración para emitir obligaciones hasta el importe total fijado por la ley, y aprobó la elección de nuevos administradores, hecha de antemano por la junta de gobierno.

Para el 12 debe llegar a Madrid la comisión encargada de presentar a S. M. la exposición que eleva hasta el trono la provincia de Murcia, pidiendo que la empresa de aquel ferro-carril cumpla con la ley de exención, o que se anule el contrato por la falta de cumplimiento a lo pactado. También debe venir otra comisión de la municipalidad con el mismo objeto, pues la provincia está hoy agitada con la cuestión de la férrea, cuestión importantísima y de extraordinaria trascendencia para el engrandecimiento de aquella rica provincia.

La diputación provincial de Tarragona ha pasado una circular a todos los pueblos de la provincia en la que pone de manifiesto las bases que ha adoptado para que los mismos lleven a efecto la construcción de los caminos vecinales, ayudados con las subvenciones que la misma corporación acuerde.

La rifa de objetos cuyo producto se destina a la beneficencia ha estado muy animada en Málaga. Esta animación, como es de suponer, ha venido a redundar en provecho de los desvalidos, en alivio de los cuales se han recogido grandes productos. La rifa terminó el jueves, pero aun quedaba por rifar aparte y en lote especial el magnífico regalo que para tan humanitario objeto manda S. M. la Reina.

Al mismo tiempo que se disminuyen las probabilidades de que se verifique la ansiada entrevista de los emperadores de

EDICIÓN DE LA NOCHE.

Ho se ha dicho que en el Consejo de ministros celebrado ayer fué objeto de grave y empeñada discusión la estimación que debe darse á la desamortización de los montes del Estado; pero según nuestras noticias, los varios y graves asuntos de que ayer se ocupó el consejo fueron todos resueltos con la más perfecta unidad de miras de todos los ministros.

Las noticias telegráficas recibidas ayer del bloqueo de los puertos del Sur de los Estados Unidos demostrando que es imposible la estiación de algodones, apresurarán el momento en que se de á luz el decreto, varias veces anunculado por nuestro periódico, que permitirá por un plazo la importación en España de algodones comprados en puntos no productores.

Parece que se están reuniendo en el ministerio de Gracia y Justicia los datos necesarios para la formación de un proyecto de ley sobre dotación de los escribanos por razón de lo criminal, en todo el reino.

Todavía no podemos decir nada nuevo de Marruecos: sólo nos creemos en el caso de afirmar que la postura resolución del gabinete en este asunto está tomada, y que en llegando el momento fijado nada detendrá la acción ni el pensamiento del gobierno.

Despachos telegráficos de origen oficial han traído a Madrid la noticia de que se ha restablecido y hasta puesto en vigor el bloqueo de los puertos del Sur en los Estados Unidos. Segun dichos despachos, son 23 los buques aprehendidos ya por haber intentado traspasar la línea de bloqueo, y entre ellos uno inglés, de cuyas resultas se ha empeñado una ágria discusión diplomática entre Washington y Londres.

Un despacho de París que publica *La Epoca* de esta noche dice que en Fontainebleau se ha decidido reconocer el reino de Italia. Nuestras noticias de buen origen son enteramente contrarias: nada se hará sino después de un congreso y esta parece hoy distante.

Hoy por la tarde ha dejado S. M. el lecho y levantándose por algunas horas.

El 20 por la tarde saldrán de esta corte para Londres, por la vía de Valladolid y Santander, SS. AA. RR. los duques de Montpensier y su augusta hija la infanta doña Isabel. SS. AA. permanecerán probablemente en Inglaterra uno ó dos meses.

SS. AA. RR. los duques de Montpensier asistieron el sábado por la noche en el teatro del Príncipe á la representación de la comedia del Sr. Ayala *El tanto por ciento*. SS. AA. manifestaron más de una vez a cuantas personas tuvieron la honra de hablarles aquella noche, que consideraban la obra del Sr. Ayala como una de las mejores del teatro español, y como destinada a hacer época en nuestros anales dramáticos.

La función del Liceo Piquer que debió tener lugar esta noche, se ha trasladado al viernes próximo por indisposición de una de las bellas e inteligentes flamenicas.

No ha salido cierta la noticia de que el rico capitalista Sr. Manzaneo, había adquirido el solar que ocupaban la iglesia y hospital del Buen Suceso en la Puerta del Sol. Lo único que hasta ahora parece cierto es que el Sr. Manzaneo se halla pronto a adquirirlo en el caso de que el real patrimonio, renunciando á levantar allí el hospital, saque su solar á subasta. Y ahora que viene á cuento diremos, para que pueda discutirse la idea, que uno de nuestros suscriptores opina que en dicho solar debe levantarse un edificio al que se trasladarán las oficinas militares y la guardia que hoy ocupan el piso bajo del ministerio de la Gobernación.

Se encuentra en Madrid un catalán llamado Dr. Buenaventura Rabassa, que ha sido en Cataluña y aun en Aragón una especialidad para la representación de dramas sacros, en los cuales ha conseguido sendalidísimos triunfos. Algunos paisanos suyos y varios actores que han tenido ocasión de verle representar, seguros de que había de gustar al público madrileño y más particularmente a los aficionados á las bellas artes, han conseguido que dicho señor accediese á poner en escena en el teatro de Novedades un drama del aquel género titulado *Un mártir en Tolomea*, que se nos asegura es un conjunto armenioso de escenas tiernas, y verdaderos cuadros artísticos. En este drama, que es obra del mismo Sr. Rabassa, desempeña este artista el papel principal.

A mi mismo tiempo que se disminuyen las probabilidades de que se verifique la ansiada entrevista de los emperadores de

Francia con nuestra reina, entrevista para la que ya hemos dicho que no se ha dado paso alguno oficial, se aumentan en París las ilusiones y las esperanzas de recibir ná mas que en la capital de Francia á nuestra querida soberana. «Si la reina Isabel, nos dice nuestro corresponsal, accediese á venir á París se harían verdaderas locuras para recibirla, y en la corte y en la ciudad se harían olvidar, a fuerza de lujo y gusto, todos los esplendores de Versalles en tiempo de Luis XIV.

El jueves próximo se verificará una media corrida de toros extraordinaria á beneficio del hospital general. Se lidiarán en ella ocho toros, tres de Aleas, tres de Gomez y dos de Concha Sierra. Picarán los cuatro primeros toros Pinto y Cortés, y los cuatro últimos Calderon y Arce. Matarán Casas, Sanz y el Tato. La plaza estará adornada; las divisas serán vistosas, y las banderillas de plumeros, cintas, pajaros, guinaldas y otras. Las monturas de los caballos y atalajes de las mulas serán de gala.

Ha vuelto á decirse que el general Echagüe volverá pronto á la Península, pero la noticia es falsa. Ni el general Echagüe ha hecho dimisión de la capitania general de Puerto Rico, ni el gobierno piensa en relevarlo cuando está muy satisfecho de sus servicios.

Por el ministerio de Fomento se han librado contra la tesorería de Valladolid 24.610 rs. para pagar á sus respectivos dueños el importe de los terrenos que ocupan la carretera de la capital a Encinas de Esgueva.

Una carta de París fecha 5 de junio, que tenemos á la vista, dice que el príncipe Napoleón se defendrá en Lisboa para promover la creación de inmensos depósitos comerciales á los que se llamará en cierto modo el comercio transatlántico, sustrayendo así el Portugal á la supremacía industrial y absoluta y á la influencia política de la Inglaterra. También pretende la carta á nos referimos que el príncipe recibirá el encargo de estrechar las relaciones entre las cortes de Francia y España, y de echar los cimientos de una liga latina destinada á contrabalancear la influencia de la Gran Bretaña en el continente.

Ya se encuentra en París de camino para España nuestro embajador en la corte de Rusia el señor duque de Osuna y del Infantado.

En el pueblo de Sabón, de la provincia de Alaya, existe un precioso manantial de aguas minerales, las que producen escuelas y probados resultados en las enfermedades cutáneas, de orina, estómago, riñones, ascitis crónicas, catarros, vexicales, diabetes albuminosa, sacarina, infartos viscerales, sobre todo del hígado, flemas, crónicas de las membranas serosas, dispesias, gastralgias, gasto-enteralgias, lesiones orgánicas del corazón y grandes vasos, y otras varias. La diputación foral de Álava ha construido un establecimiento, donde pueden acomodarse perfectamente de cuarenta á cincuenta personas. La posición es agreste y pintoresca. El trato esmerado y económico.

La función del Liceo Piquer que debió tener lugar esta noche, se ha trasladado al viernes próximo por indisposición de una de las bellas e inteligentes flamenicas.

Hoy á mediodía recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Constantinopla 7. La Puerta otomana é Inglaterra rechazan el gobierno del Libano por un príncipe indígena. Rusia ha propuesto una transacción que probablemente será aceptada.

Roma 8. El Padre Santo está ya completamente restablecido.

Turín 9. Se desmiente la noticia de hallarse Garibaldi gravemente enfermo.

El consejo de Estado ha establecido en varios asuntos sometidos á su consulta la siguiente jurisprudencia:

1.º Que cuando los alcaldes y tenientes como encargados del cumplimiento de un mandato judicial, faltan á la orden que reciben del juez, de quien bajo este concepto son dependientes, deben responder ante él de las faltas que cometieren en el desempeño de su encargo, sin que sea necesario se solicite autorización para iniciar el procedimiento.

2.º Que el V. B.º de un alcalde puesto en un documento, no significa más que la formalización del mismo y su autorización respecto á la persona que lo da y firma, pero no la certificación de la exactitud de hechos que en él se consignan.

3.º Que faltando el contratista de un portazgo á las condiciones establecidas en el pliego que sirvió de base á la subasta, así como á las leyes, reales decretos y demás disposiciones vigentes sobre ejecución y ejecución de los derechos de portazgo ha lugar á la rescisión del contrato sin perjuicio de pasar el tanto de culpa, si lo

hubiere, á la jurisdicción ordinaria, para la competente formación de causa. Que cuando los vigilantes de seguridad pública se van precisados á causar alguna lesión á una persona que da motivos para ser detenida, por la resistencia que presente, no incurran en responsabilidad criminal, pues obran sólo por la necesidad de hacerse obedecer.

S. M. la Reina y S. A. la infanta doña María del Pilar, seguían esta tarde perfectamente.

Hoy á las once y media y con una regular concurrencia, ha tenido lugar en sala extraordinaria de la Audiencia de esta corte, la vista de la denuncia pendiente contra el periódico *La Iberia*. La cuestión versa sobre la inteligencia y aplicación de los artículos 2.º y 10 de la ley de imprenta, defendido el editor de dicho periódico el conocido jurisconsulto señor don Camilo Muñiz Vega, y sostenido la acusación en un notable discurso el fiscal de imprenta Sr. Bugallo. El tribunal ha condenado al editor de *La Iberia* a pagar la multa de 4.000 reales y las costas del juicio. Sentimos la desgracia de nuestro colega.

Esta tarde hemos oido al concertista sardo señor Picco que en el ensayo general del teatro de Jovellanos ha dejado absorta a los concurrentes á él por su mérito incomparable. En la *Casta diva*, y el célebre duo de *I puritani* ha escitado mas de una vez entusiastas aplausos, ejecutando estas preciosas piezas en un piso común con tres solos agujeros. La afinación, seguridad, limpieza y ejecución compiten con una maestría admirable que dan á los sonidos de tan rudo instrumento, ya la melodia de la flauta, ya los tonos agudos de cornetín, imitándose tan perfectamente la inflexión de la voz humana y la frescura del canto del ruisenor que á no ver la sencillez del instrumento que tan hábilmente maneja, se creería ser uno inventado por él.

Esta tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Cádiz 10.

Sale el vapor *Europa*, conduciendo la correspondencia y 86 pasajeros, entre ellos los brigadiers Vargas y Buceta, destinados respectivamente a Puerto Rico y Santo Domingo.

El Pueblo de hoy dice, no sabemos con qué fundamento, que en el parque de artillería de esta corte se están empacando 22.000 carbines y otros pertrechos de guerra con destino á África.

El inspector general de carabineros se prepara á salir de esta corte para revisar algunas comandancias de su cuerpo. Ya se ha despedido con este motivo de S. M. la Reina y del gobierno.

Hoy ha dado el gobierno su aprobación á los estatutos de una nueva sociedad titulada *Caja general de imposiciones*, para la colocación de ahorros y capitales en la que se admitirán y devolverán todos los días de once á dos de la tarde las cantidades que quieran los socios desde 4 hasta 10,000 rs. La compañía prestará sobre generos, alquileres y efectos, y ofrece á los asociados un interés mínimo de 14 por 100 al año.

El Pensamiento Español se declara esta tarde por que la Reina si es posible no pase este año de San Ildefonso. *La Epoca* dice que no hay motivo político alguno para suspender el viaje al Norte. Ciertísimo: no hay motivo político; pero seguimos dudando de que el viaje se haga, y creyendo que si se hace solo alcanzará á Santander.

Roma 8. El Padre Santo está ya completamente restablecido.

Turín 9. Se desmiente la noticia de hallarse Garibaldi gravemente enfermo.

El consejo de Estado ha establecido en varios asuntos sometidos á su consulta la siguiente jurisprudencia:

1.º Que cuando los alcaldes y tenientes como encargados del cumplimiento de un mandato judicial, faltan á la orden que reciben del juez, de quien bajo este concepto son dependientes, deben responder ante él de las faltas que cometieren en el desempeño de su encargo, sin que sea necesario se solicite autorización para iniciar el procedimiento.

2.º Que el V. B.º de un alcalde puesto en un documento, no significa más que la formalización del mismo y su autorización respecto á la persona que lo da y firma, pero no la certificación de la exactitud de hechos que en él se consignan.

3.º Que faltando el contratista de un portazgo á las condiciones establecidas en el pliego que sirvió de base á la subasta, así como á las leyes, reales decretos y demás disposiciones vigentes sobre ejecución y ejecución de los derechos de portazgo ha lugar á la rescisión del contrato sin perjuicio de pasar el tanto de culpa, si lo

hiciere antes que á nuestro colega esta noticia.

Hey han llegado al Banco de España treinta millones en oro, de los que la comprado en el extranjero, y la semana próxima vendrán los que faltan para completar los 70 millones que tiene contratados.

El 19 de julio, según hemos oido hoy, comenzará la enajenación de los bienes del clero por los del arzobispado de Toledo.

El Pueblo de esta tarde dice, con referencia á noticias de Zaragoza, que estaba preso D. Calisto Ariño, dueño de la imprenta donde se había tirado la hoja por la que se sigue causa contra el Sr. Ruiz Pons. Este estaba ya en comunicación, y entiende en la causa un juez nombrado en comisión por no haber juez propietario en el juzgado donde se instruye.

En el mercado de granos de esta corte se vendieron ayer 2.083 fanegas de trigo de 48 á 57 reales fanega, quedando por vender 4.743 fanegas. Cebada de 23 á 25, la algarroba á 26.

Dicen que la esposición presentada al gobierno por la compañía del Mediterráneo, ofreciendo rebajar 47 millones de la subvención si se varía el trazado de la línea férrea de Cartagena ha pasado á informes de los ingenieros. Hay quien cree que la solución definitiva de este asunto se dejará al fallo de las Cortes. De todos modos nosotros que conocemos la ingrediente, la rectitud y la imparcialidad del señor ministro de Fomento no tenemos duda alguna que resolverá este asunto del modo que lo reclaman los asuntos públicos.

Se han empezado á remitir á la Casa de Moneda grandes cantidades de plata procedente de la indemnización pagada por Marruecos, para ser convertida en moneda española, que ya no da lugar al agio por su ley. Esta plata tiene alguna parte de oro; por lo que su acuñación hasta es beneficiosa al Estado.

Ha habido personas que han recibido con la sonrisa de la incredulidad la noticia de que dentro de breves días un raudal de plata vendría á sofocar á los mismos que se complacen en dar bullo á una crisis monetaria que no existe. Pues bien: sépase que dentro de pocos días, resuelta ya la cuestión de la caja de depósitos, vendrán naturalmente á la circulación los fondos localizados por el gobierno para responder á las reclamaciones que pudieran hacerse, y que en fin de mayo existían en efectivo en las arcas del gobierno 600 millones de reales.

En la Bolsa se han hecho el 8 por 100 francos á 67-60; el 4 1/2 á 98-35; el 3 por 100 interior español á 48 1/2 el exterior á

ANUNCIOS

CASA DE HUÉSPEDES EN LA DEBA, con vistas al mar, calle Mayor, num. 17, para los que gusten honrarla tiene D. Ulpiano de Iriondo. — (6 junio.)

SE COMPRO TOTA CLASE DE PAPEL DEL ESTADO Y SISAS MUNICIPALES, como tambien en especiales del personal, etc., etc., sobre la dirección de la Deuda Pública, calle del Carrascal, num. 20, almacén de Uquicalla. — (0, 10, 13, 17, 20 y 24.)

GRAN CUADRO GENEALÓGICO CRONOLÓGICO-HISTÓRICO DE JESUCRISTO, en que desde Acatán y Eva se refieren los descendientes de Jesucristo, provincias que poblaron; cosas que inventaron, y casas memorables que sucedieron litografiado en un gran pliego de la mayor marca á la manera de un gran mapa, en buen papel de vitela con hermosos caracteres, y adornado con seis viñetas. A 16 rs. ejemplar, se hallará en la calle de Frechós, num. 24, cuarto principal izquierda, y en la del Caballero de Gracia, num. 15, bajo. En provincias en las principales librerías por

PERMUTA. — SI A ALGUN EMPLEADO EN CUALQUIERA DE LAS OFICINAS DE LA CÓRTE, CON EL SUELDO DE 5.000 RS. ANUALES, ó EN LA PROVINCIA DE GUADALAJARA CON 6.000, LE CONVIENIESE PERMITIR CON OTRO DE ESTE ÚLTIMO SUELDO Y DE REAL ORDEN EN LA CIUDAD DE MURCIA, PEDRA DIRIGIRSE A LA CALLE DE SAN CARLOS, NÚMERO 3, CUARTO TERCERO DERECHA EN FORMARÁN. — (10 y 12.)

DIFUSIÓN DE UNA ALEGORÍA. — Se vende una de dominio particular que se halla situada á las inmediaciones de Valladolid, y comprende tres muy buenos pueblos. Estarán en la escritura del número de esta corte de D. Ignacio Palomar, plaza de la Villa, 107. — (10 y 11.)

A LOS Sacerdotes. — UNA familia de dignidad y decoro, que habita un bonito y hermoso cuarto, con sol y en buen sitio, de sea saber de un sacerdote de alguna categoría que quiera vivir en su comarca. Dará razón en la parte de la Costanilla de los Angeles, num. 14, hasta las cinco de la tarde.

LA BENEFICIOSA, Sociedad mutua para colocar economías y capitales. Ingresos hasta hoy R.V.N. 0.126.605.011'50 cént. salarios anuales por término medio hasta hoy 22'75. Los fondos se refinarán á voluntad de los interesados, con cinco días de aviso. Administración calle del Olivar, 6, principal, casa propia de la direcció-

BANOS FLOTANTES EN SANTANDER.

Para el primer de julio próximo se terminarán los que están ya construyéndose en dicha ciudad, cuya notable economía, buen servicio, comodidad, limpieza y renovación continua de aguas, ofrecerán un verdadero estímulo, lo mismo á los forasteros, que á los de la población. La empresa procura situar los encuadrados baños, en un punto bien conveniente de la bahía de Santander, que, á la vez que infundan una completa confianza para que toda clase de personas se puedan bañar sin interrupción de horas ni mareas, reunirán también la ventaja de ser enteramente accesibles, distando muy poco del muelle, lo que les dará una recomendación más, que será de doble apreciación y suficiente para los infinitos apasionados á este placer de verano. — (0, 0, 0, 10, 11, 12, 13 y 14.)

IMPORTANTE A LAS SEÑORAS.

Trajes de bares ingleses á volantes, á 60 y 80 rs., cada uno tiene por la menos 21 varas; fulares de algodón, dibujos nuevos, á propósito para vestido de viaje, á 3 rs.; telas del Norte, todo hilo, á 3 1/2; pañuelos de batista para la mano, desde 20 rs. doceas en adelante; percales imitación al pique, flores iluminadas; dibujos lindísimos, á 2 1/2; lencería para señora de familia, desde 3 rs. en adelante; gran surtido de chaconadas francesas elegantes, desde 8 1/2 rs. en adelante; última novedad en organdís á grandes flores, á 6 y 6 1/2; amburgo para enaguas, á 15 cuartos; pañería de bares, desde 19 rs.; barettes ingleses, lisos y flores brochadas, desde 5 rs. á 7.

Plazuela del Angel, num. 1, esquina á la calle de la Cruz, El Diamante. — (0, 0, 10, 12, 14, 17, 19 y 21.)

A PETICIÓN DE ALGUNAS

parroquianas se han combinado otros lotes para la estación, y son: un bonito corte de vestido de chacónada superior ó de organza, de 10 varas, un elegante pañuelo de bares de nueva cuartas, liso ó ceneta de seda, un velo tul ceñido, una bonita sombrilla y un pañuelo de batista para la mano, todo en 90 rs.

Y otro mas económico, de 10 varas de percal, imitación á pique oscuro, una vara de tul labrado para mangas, un buen pañuelo de bares de echo cuartas, cinco varas de percal blanco, dos varas y media de percalina, y un pañuelo para la mano, todo en 50 rs.

Y siguen despachándose con gran aceptación, los elegantes fulares de percal seda, á 6 1/2 rs. var., y las chaconadas finísimas, por estar un poco manchadas, á 4 rs.; cortes de bares negros, listas de seda para volantes, de veinte varas, en 60 rs.; bateses de cuadros, á 3 rs. var.; enaguas de pique, clase superior, á 30 rs.; muselinas blancas á cuadros, y listas para visillos y colgaduras, á 2 1/2, y otros generos. Su despacho calle de Posadas, num. 10, tienda de la Aurora. — (0, 0 y 8.)

VAPORES - CORREOS.

A. LOPEZ Y COMPAÑIA. SERVICIO DE GRAN VELOCIDAD EN COMBINACIÓN CON LOS FERRO-CARRILES DE MADRID Y PARÍS.

SALIDAS DE ALICANTE DESDE EL 15 DE ABRIL.

Todos los martes á las once de la mañana. Para Málaga y Cádiz.

Todos los miércoles y domingos á las once de la mañana. Para Barcelona y Marsella.

Todos los miércoles y domingos á las once de la mañana. En breve se anunciará un nuevo viaje semanal para Málaga y Cádiz.

Billetes directos á Barcelona, Marsella, Lyon, París, Málaga y Cádiz.

Mercancías á precios alzados para todas partes.

Harinas de Valladolid, trigo y rubia, desde Madrid al muelle de Bar-

celona, rs. 3'30 arroba y lana rs. 4'30.

Estos vapores, tan acreditados por la exactitud y rapidez de sus viajes, tienen camaras cómodas y lujosas, y las señoras son atendidas por camareras.

Audir al despacho central de los ferro-carriles y á D. Julian Moreno,

Alcalá, 30. — (I y T.)

L'Urbana.

2008 M

Imprenta de La Correspondencia

2008 M

Imprenta de La Correspondencia